

AK

DER ANZEIGENKURIER

21 September 2006/Nr. 38 – 16. Jahrgang

Torgelower Schachspieler werden Tierpaten

Tierpark bereitet Höhepunkte vor



Franziska Hippe, Spitzenspielerin des SAV Torgelow, übernahm stellvertretend für den Schachverein eine Patenschaft über einen Kronenkranaich des Tierparks Ueckermünde.

Ueckermünde (AK/bm). Bereits vom 1. bis 3. September fand das fünfte Tierpark Open, ein Schachturnier mit 30 Spielern aus ganz Mecklenburg-Vorpommern, statt. Franziska Hippe, Spitzenspielerin des SAV Torgelow, übernahm stellvertretend für den Schachverein eine Tierpatenschaft über einen Kronenkranaich des Tierparks Ueckermünde. Tierparkdirektor Dr. Helge Zabka freute sich offensichtlich über diese Geste des hochklassigen Schachvereins.

Die nächste Denksportveranstaltung im Haffzoo findet zum 4. Mühlenfest am 3. Oktober statt. Dann steht ein Schachturnier auf dem Wirtschaftshof im Programm, wo Kinder bis 14 Jahre beim internationalen Vergleich Szczecin – Torgelow von 10 bis 12.30 Uhr gegeneinander antreten.

Ebenfalls einen Bauernmarkt mit regionalen Produkten aus Garten und Handwerk wird es geben. Die Bockwindmühle ist in Aktion zu erleben, und die Museumsscheune zeigt alte landwirtschaftliche Geräte. Alte Traktoren tuckern an der Zooschule – der Fahrenwalder Alttechnik-Verein ist nämlich dabei. Puppentheater und Hexenküche, Clown „Happy Day“, die Gruppe Ohrwurm, Riesenschlange Therese und ein Zooquiz sind weitere Attraktionen des Tages der Deutschen Einheit im Tierpark Ueckermünde. Zum ersten Mal wurde am Montag der Weinberg am Fuße der Bockwindmühle abgeerntet. Mecklenburg-Vorpommerns Weinkönigin numero drei, Birka Becker, kam persönlich zur Lese von weißen Phönix- und roten Regent-Trauben.

Gestern und am heutigen Donnerstag weilt der NDR-Hannover zu Filmaufnahmen für das NDR-Tiermagazin, Teil 4, im Tierpark Ueckermünde. Der Beitrag wird am 3. Oktober ab 17.15 Uhr im gesamten Sendebereich des

NDR ausgestrahlt, verrät der zuständige Redakteur, Jörg Grotegut. Der Tierpark Ueckermünde wurde am 1. Oktober 1991 in die Trägerschaft eines gemeinnützigen eingetragenen Vereins, der jetzt Tierpark Ueckermünde e.V. heißt, übertragen. Das 15-jährige Jubiläum ist nicht nur Anlass, mit einer neuen Tierpark-Zeitung (erscheint am 26. September im Nordkurier) Rückschau zu halten und einen Ausblick in die Zukunft zu geben. Natürlich ist dieses auch ein Grund zum Feiern: Am Samstag, dem 30. September, sind prominente Gäste um 10 Uhr zu einem VIP-Brunch in den Tierparksaal des Haus des Gastes eingeladen, bestätigt Reinhard Thiessen, Vorstandsvorsitzender des Trägervereines.